

Comité 11 Rhone Sud Sud-Ouest de la Section du Rhône de la SEMLH

AA 2009

Soleil matinal sur Irigny ce 2 décembre pour accueillir les membres du C11 (Lyon Sud-ouest).

Jean-Luc Da Passano, Maire d'Irigny et vice-président du Conseil général du Rhône accueille les membres et introduit la visite de la toute récente maison du patrimoine. Mémoire de la vigne et de la vinification, des artistes et des traditions locales. Pas un musée mais un lieu de mémoire vivante, un peu de nostalgie et de découverte pour tous.

A 11 h ouverture de l'assemblée annuelle: 64 présents, (dont 36 membres titulaires), c'est un record dont le Président du C11, **Régis Mulliez**, félicite vivement les présents. Avec 126 membres, le C11 est le plus important de la section du Rhône. Le Président tient à accueillir les nouveaux membres du comité et à célébrer la mémoire des membres disparus au cours de l'année. Il remercie les délégués de secteur qui ont su contacter un maximum de membres et assurer ainsi la mission de la SEMLH.

L'AA est en effet l'occasion de rappeler les buts de la SEMLH (Entraide, solidarité, prestige de l'ordre), ses actions concrètes au niveau national (Un avenir ensemble, maisons d'éducation des jeunes filles et résidence de loisirs) et dans la section du Rhône (Prix scolaire, journée de l'arbre, ...) avant une présentation active des deux sites internet (national et local) et de leurs usage.

Remettant à Mme **Lucette Lacouture**, le brevet de sa nomination au grade de Commandeur le Président tient à rappeler et à la remercier pour sa disponibilité au service de la légion d'Honneur : vice-présidente du Comité, mais aussi nouvelle Présidente de la section et vice-présidente du bureau national en charge de l'Entraide.



Après l'apéritif offert par la mairie, le déjeuner réunit tous les participants au bord du Rhône avant de rejoindre la maison de la famille Grouès. Maison familiale de **Henri Grouès**, l'abbé Pierre, Grand-Croix de la Légion d'honneur, qui a toujours aimé revenir régulièrement se reposer. Lieu de paix, tout empreint de souvenir et de ce « supplément d'âme » partagé avec chaleur et simplicité par son neveu **Alain Grouès** et son épouse qui ont bien voulu nous ouvrir pas seulement leur maison, mais leur cœur.

Régis Mulliez Président du comité 11